3 Piéces

56 m?

Réf. MZIST1736
2290 000 €

St-Tropez

Appartement a vendre (83990)
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Nous avons le plaisir de vous présenter ce superbe appartement en
parfait état, situé au deuxieme étage de la résidence la plus
prestigieuse du village de Saint-Tropez. A quelques minutes a pied de
la célebre Place des Lices, des boutiques de luxe et des restaurants
exceptionnels, cet appartement allie confort et élégance au coeur d'un
cadre idyllique.Les portes vitrées du sol au plafond inondent
|'appartement de lumiere naturelle et offrent une vue imprenable sur les
jardins méditerranéens soigneusement entretenus de la résidence ainsi

que sur sa vaste piscine. Le salon et la cuisine ouverts ...

We are pleased to present this exceptional apartment, in perfect condition, located
on the second floor of the most renowned residence in the village of Saint-Tropez.
Ideally situated just a few minutes' walk from the famous Place des Lices, luxury
boutiques, and renowned restaurants, this apartment embodies elegance and
refinement in the heart of this exclusive Tropezian setting. The floor-to-ceiling glass
doors flood the apartment with natural light and offer stunning views of the
residence's impeccably maintained Mediterranean gardens and its sumptuous
swimming pool. The open-plan living ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAl;
Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ
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